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The recalled products are Prestige Solo, Prestige Excellence, and Aerco Esteem condensing gas boilers, these products are  labeled and  using an cETLus Certification Mark control number 90870, 
Recall number: 25-157 see link to CPSC.  https://www.cpsc.gov/Recalls/2025/Triangle-Tube-Recalls-Prestige-and-Aerco-Esteem-Gas-Boilers-Due-to-Carbon-Monoxide-CO-Poisoning-Hazard-Two-
Deaths-Reported. 

Product Photos  and comprehensive model list on Page 2

Les produits rappelés sont les chaudières à gaz à condensation Prestige Solo, Prestige Excellence et Aerco Esteem. Ces produits sont étiquetés et utilisent un numéro de contrôle de marque de 
certification cETLus 90870, numéro de rappel : 25-157, voir le lien vers la CPSC. https://www.cpsc.gov/Recalls/2025/Triangle-Tube-Recalls-Prestige-and-Aerco-Esteem-Gas-Boilers-Due-to-Carbon-
Monoxide-CO-Poisoning-Hazard-Two-Deaths-Reported. 

Photos du produit et liste complète des modèles à la page 2

The boilers can release carbon monoxide (CO) due to delayed ignitions or component damage, posing a risk of serious injury or death. / Les chaudières peuvent libérer du monoxyde de carbone 
(CO) en raison d'allumages retardés ou de dommages aux composants, ce qui présente un risque de blessures graves ou de décès.

Intertek notifies consumers, retailers and distributors of a potential safety concern involving the Intertek Certified products identified below.  / Intertek informe les consommateurs, les 
détaillants et les distributeurs d'une préoccupation potentielle en matière de sécurité impliquant les produits certifiés Intertek identifiés ci-dessous.

Triangle Tube Phase III Co., Inc.

Use should be immediately discontinued and return to the point of purchase. Distributors and retailers should discontinue sales and return inventories to their suppliers. / L'utilisation doit être 
immédiatement interrompue et revenir au point d'achat. Les distributeurs et les détaillants doivent cesser les ventes et retourner les inventaires à leurs fournisseurs. 

Safety Concern with Intertek Certified Product / Souci de sécurité avec le produit certifié 
Intertek
Storage tank water heater and direct vent gas-fired hot water boiler, models Prestige 
Excellence 110, Ideal Gallant Excellence 110
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